

Gasparini recibió a los diputados provinciales Yans y Barragán

Escrito por Administrador
Domingo, 18 de Diciembre de 2016 00:00

{besps}secretariageneral18122016|width=215|height=121{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió el pasado día viernes 16 de diciembre a los diputados provinciales Orlando Yans y Eduardo Barragán. También se hizo presente el coordinador seccional Francisco Cirone.

Además de participar de una reunión en el despacho del Intendente, concurrieron al centro de monitoreo desde donde se pueden observar las cámaras de seguridad adquiridas por el municipio, que son de alta calidad y última tecnología.